



Majestätisch: Inn und Peterskirche aus der Luft

Beitrag

Aus der Luft gesehen können im Inntal majestätische Bilder entdeckt werden: einmal der sich aus dem Tiroler Nachbarland herausschlängelnde Inn und etwas abseits davon auf einer Anhöhe bei Flintsbach die altehrwürdige Peterskirche – dies zeigen diese aktuellen Luftaufnahmen die mit der Rimstinger Pilotin Ingrid Hopman nach einem Start mit einem Kleinflugzeug auf dem Bad Endorfer Flugplatz entstanden.

Fotos: Rainer Nitzsche













TASSILO, KORBINIAN UND DER BÄR

BAYERN IM FRÜHEN MITTELALTER



7. MAI – 3. NOVEMBER 2024

Freising, Diözesanmuseum + Dom täglich 9–18 Uhr | www.hdbg.de



Kategorie

1. Tourismus

Schlagworte

- 1. Chiemgau
- 2. Inntal